

# *La libération des 3 antiterroristes et le rétablissement des relations diplomatiques Cuba-États-Unis sont salués au Sommet du Mercosur*

---



Parana, 17 décembre (RHC-PL) Les présidents du Venezuela et d'Argentine ont salué la libération des trois antiterroristes cubains, injustement emprisonnés depuis 1998 aux États-Unis, lors de leur intervention au 47<sup>e</sup> Sommet des chefs d'État du Mercosur, Marché Commun du sud, qui se tient à Paraná, en Argentine.

Nicolás Maduro s'est également félicité du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis, interrompues il y a 53 ans.

Le président vénézuélien a reconnu le courage du président Barack Obama et il a qualifié ce geste du plus important de son mandat.

Nicolás Maduro a également salué le rôle joué par le Pape François dans les négociations. Le président vénézuélien a ajouté que Cuba est toujours debout malgré le blocus économique, qu'il a qualifié d'échec.

De son côté, la présidente argentine Cristina Fernández, qui assume la présidence pro tempore du Mercosur, a

salué la dignité du peuple cubain et de son gouvernement qui ont su rester fidèles à leurs idéaux.



**Radio Habana Cuba**